

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

1. August 1967: Beginn der Jass-Sendung «Stöck-Wys-Stich»

Premiere der Jass-Sendung «Stöck-Wys-Stich». Die erste Jass-Unterhaltungssendung will grundlegende Einsichten vermitteln. Autor und Präsentator Kurt Felix behandelt in der ersten Ausgabe die Geschichte des Nationalsports Jassen, die Herkunft und die Varianten des Spieles, Karten, Bräuche und anderes. Ruedi Walter spielt sechs verschiedene Rollen, unter anderem auch eine jassende Schweizer Frau. Die späteren Ausgaben hatten vor allem den Zweck, spannende «Jassrunden» zu zeigen, bei denen die Zuschauenden den Spielerinnen und Spielern «in die Karten schauen» konnten.

«Am 1. August 1967 freute ich mich, dass ich nur noch fünfmal schlafen musste, um meinen dritten Geburtstag zu feiern. Fernsehen und jassen waren damals noch kein Thema.»
Monika Fasnacht, heute Moderatorin «Samschtig-Jass» und «Donschtig-Jass»